



Pièces	9 Pièces
Superficie	193 m²
Référence	3753297
Prix	1 680 000 €

Les Gets

Maison à vendre (74260)

Exclusivité au Cœur d'une nature préservée, ce chalet vous offre une vue sur la nature, les montagnes, les pistes et le village. Ce chalet bénéficie de prestations haut de gamme et d'une architecture intégrée à l'environnement. Orné de pierre et de bois, il se situe seulement à quelques minutes des pistes dans un quartier résidentiel calme. Une navette gratuite est accessible en proximité directe. Le chalet dispose de 5 ou 6 chambres avec salles de bain privatives, d'un espace Détente, d'une cuisine équipée, d'un salon/séjour avec charpente apparente et cheminé, d'une terrasse de 28.60m² et d'un ...

Set in the heart of unspoilt countryside, this chalet offers visitors uninterrupted views of nature, the mountains, the slopes and the village. This chalet enjoys top-of-the-range features and architecture that blends into its surroundings. Decorated in stone and wood, it is just a few minutes' walk from the slopes in a quiet residential area. A free shuttle bus is available nearby. The chalet has 5 or 6 bedrooms with ensuite bathrooms, a relaxation area, a fitted kitchen, a living room with exposed beams and fireplace, a 28.60m² terrace and an 831m² garden. A two-car garage and outside parking ...

ALPS LIVING

55 RUE DU VIEUX VILLAGE - 74260 LES GETS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr